
国立大学法人宮崎大学教育研究評議会（平成１８年度第９回）議事要旨

日 時 平成１９年１月２５日（木）１３：００～１４：３０
場 所 事務局大会議室
出 席 者 住吉学長、名和理事、碇理事、江藤理事、大谷理事、水光副学長、谷本副学長、

教育文化学部：作田学部長、岩本教授、医学部：河南学部長、池ノ上教授、
工学部：本田学部長、平野教授、農学部：小八重学部長、赤尾教授
永田附属図書館長、中山ﾌﾛﾝﾃｨｱ科学実験総合ｾﾝﾀｰ長、
芋生大学教育研究企画ｾﾝﾀｰ長、村岡共通教育部長

欠 席 者 福田産学連携支援ｾﾝﾀｰ長

１．前回議事要旨の確認
（配付資料１）が確認された。前回（平成１８年度第８回）議事要旨（案）

２．議 題
（１）宮崎大学情報データベースの情報運用方針について

水光副学長から、配付資料２により宮崎大学情報データベースの情報運用方針（案）につ
いて説明があり、審議の結果、原案どおり了承された。

（２）農学部獣医学科講座及び附属家畜病院の名称変更について
農学部長から、配付資料３により農学部獣医学科講座及び附属家畜病院の名称変更及び理

由について説明があり、審議の結果、原案どおり了承された。

（３）宮崎大学附属図書館利用規程の一部改正（案）について
附属図書館長から、配付資料４により宮崎大学附属図書館利用規程の一部改正の理由及び

改正案について説明があり、審議の結果、原案どおり了承された。

３．報告事項
（１）宮崎大学における研究戦略について

名和理事から、配付資料５により宮崎大学における研究戦略について報告があった。
また、大谷理事から、研究戦略の中で平成２０年度概算要求に出せるものがあれば是非部

局で検討してほしい旨述べられた。

（２）中期目標期間の評価（暫定評価）について
水光副学長から、配付資料６により中期目標期間の評価（暫定評価）の実施方法等につい

て報告があった。

（３）教育研究の状況についての暫定評価について
水光副学長から、配付資料７により教育研究の状況についての暫定評価の実績報告書作成

方法等について報告があった。

（４）平成１９年度非常勤講師採用計画等について
碇理事から、配付資料８により平成１９年度非常勤講師採用計画について、前年度に対す

る増減率の報告、また、各学部における非常勤講師を削減できない理由や２０％削減の方針
についても今後大学教育委員会で検討していきたいこと等について報告があった。

（５）学生・保護者等に係る個人情報の取扱いについて
学務部長から、学生・保護者等に係る個人情報の取扱いについて配付資料９のとおりとし

たこと、また、その周知方法について報告があった。

（６）平成１８年度インターンシップ事業成果報告会の開催について
学務部長から、配付資料１０により２月２７日（火）１３時３０分から宮崎観光ホテルに

おいて開催される平成１８年度インターンシップ事業成果報告会について案内があった。



（７）平成１８年度発明届出への対応状況について
永田附属図書館長から、配付資料１１により平成１８年度発明届出（平成１８年４月１日

～平成１８年１２月２８日届出）への対応状況等について報告があった。

（８）平成１８年度受託・共同研究受入状況について
永田附属図書館長から、配付資料１２により平成１８年度受託・共同研究受入状況（平成

１８年１２月３１日現在）について報告があった。

（９）各学部等の動向報告について
教育文化学部長、医学部長、工学部長、農学部長、医学部附属病院長、附属図書館長、村

岡共通教育部長、附属図書館長（福田産学連携支援センター長の代理）、中山フロンティア
科学実験総合センター長、芋生大学教育研究企画センター長から、席上配付資料により各学
部等の報告があった。

４．その他
（１）講演会の開催について

学長から、席上配付資料により２月９日（金）１６時から農学部講義棟Ｌ２０６教室にお
いて開催する農学部の現状と課題に関する講演会（講師：丸本山口大学学長）について案内
があった。

（２）評議員について
学長から、評議員の先生方には宮崎大学をどのようにしていくかというような事にもっと

積極的に関わってほしいこと、各学部においては学部長を助け学部を引っ張っていってほし
いこと、自分の立場を理解し協力してほしいこと等について要請があった。

（３）大学入試センター試験について
碇理事から、１月２０日・２１日に実施された、平成１９年度大学入試センター試験の報

告と、同試験実施の協力に対するお礼が述べられた。

（４）国際交流について
学長から、順天大学、嶺南大学校、南京農業大学との交流行事等について報告があった。

（５）各学部長・副学部長交代に係る業務の継続性等について
学長から、暫定評価・教育研究評価等に関連して、平成１９年９月で各学部長・副学部長

が任期満了により替わることになるが、６月には選考していただき、現学部長及び学部長予
定者とも評価の委員会に出席し動向を知ってほしいこと等協力依頼があった。

（６）次回教育研究評議会の開催について
学長から、次回の教育研究評議会は２月２２日（木）１３時を予定している旨報告があっ

た。


